

## **ALBERTO GARCÍA ORTIZ**

JESÚS LÓPEZ MEDEL

Ha fallecido en Madrid, uno de los organizadores profesionales de los Servicios de Farmacia tras la guerra civil, Alberto García Ortiz.

Nacido en Buenos Aires en 1916. Doctor en Farmacia, Inspector Farmacéutico por oposición, Director de los Servicios Químicos de Auxilio Social, y del «18 de Julio». Luego en distintas instituciones públicas promovió el desarrollo de la Sanidad como Consejero Nacional de Sanidad, Presidente del Consejo General de Farmacéuticos, del Patronato Juan de la Cierva, etc.

En su vida universitaria fue Investigador y Profesor Adjunto en la Facultad de Farmacia.

En su actividad pública fue Vicesecretario de Obras Sindicales, Presidente del Sindicato de Industrias Químicas, Diputado Provincial en Madrid y Procurador en Cortes desde la II Legislatura hasta la transición con numerosas condecoraciones.

Destacó entre los profesionales de Farmacia por su afabilidad, sencillez y eficacia. Buen cristiano.

En la Real Academia de Doctores de la que era Miembro de Número, resaltó por su afectividad, preparación y caballerosidad.

Descanse en paz.